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 社務報告 
秘書:陳淑暖 PP Suosan

RYE歸國學生 Rich千金陳柔云同學今

晚來社報告歸國心得分享。

台灣飛利浦 AED 台灣總經銷立偉電子

總經理，同時也是三重東區扶輪社呂仁傑

Jason 社友及宜蘭分公司康進興經理，蒞臨今

晚例會。

第一組爐邊組員名單如下:

爐主:游明耀

組員:羅文寶前社長、林茂長前社長、廖實賢

社友、王信庸前社長、陳錦清社友、薛

文超社友、鍾煌舜社友、陳力鑕社友、

吳美惠社友

9 月份理事會訂於 8/24 日(星期一)下午 7:30

分假社館舉行，社友如有提案請以書面送交秘

書處彙整。屆時請各理事踴躍出席參加。

日期 節 目
8/25 交換學生歸國心得分享-林蕙心同學
邀請 2014-15 年度歸國學生及 2015-16

年度 Outbound 學生一起來參加例會簡報

社友職業漫談

社 友: 薛文超 Doctor

講 題:中醫放血急救法

9 月 1 日女賓夕聯誼暨慶生活動

時間:104 年9 月15日(星期二)。

行程:17:00會晤社長、秘書、社長當選人

17:30 社務行政會議

18:10 例會、總監演講

19:30 餐敘。

應參加人員:本社全體社友伉儷

關於 Inbound 抵台時間，地區規定務必於

8/22-23 統一入境，本社已知法國學生訂於

8/22 下午 4:40 分別抵台。墨西哥學生訂於 8

月 22 日下午 8:15 分抵達機場。

聯誼報告
主委:廖實賢 Medicine

2015-16年度社內高爾夫球研習營活動 8月 16

日正式開打，於每周日上午 9:00-11:00 點假

壯圍美城高爾夫練習場，研習時間為期二個月

(8/16-10/18)。 歡迎社友寶眷參加。

※感謝高爾夫球主委李秉豐 Pallet 及夫人

8/16 日準備咖啡、水果及點心招待各位社友。

最要感謝各位社友及夫人當日熱烈地參與。

2015-2016年度RYE宜蘭接待家庭聯誼會，由本

社陳紘寓Rich擔任會長，訂於8月20日(星期四)

下午6:30分假社館召開第一次宜蘭分區接待

家庭聯誼會。



2015-16年度財務主委CP.Kiwi為鼓勵各位社

友提前繳清全年度社費，至104年9月份到105

年6月止月例費每月基本費是3,800元，計

38,000元。(不含紅箱、統一紅箱、代墊費、

紅白包及爐邊費)至8月30日止提前繳清社友，

將獲得CP.Kiwi贈送精美禮品乙份。

地區消息

(

一、 為使 Inbound學生能加速融入台灣文化，

並學習基礎中文，地區 RYE 委員會將舉

辦 Inbound 學生歡迎會暨語言文化營，

期能使 Inbound 學生有更美好的交換經

驗。

二、 時間、地點及交通方式：

活動時間：2015 年 8 月 28 日（星期五）

上午 09:00~09:50 報到

2015 年 8 月 30 日（星期日）下午 14:10
結束

活動地點：失親兒宜蘭利澤簡活動中心

【宜蘭縣五結鄉利澤簡下福東路26-1號】

交通方式：（一）接待家庭親自接送

交通方式：（二）經羅東火車站後站定點

接駁，時間：

去程－8 月 28 日（星期五）上午

08:40~09:20 ※逾時不候※

回程－8月30日（星期日）下午14:20~14:50

三、 配章典禮將於第一天早上舉行，歡迎接

待社社友與接待家庭至現場觀禮。如欲

參加者，敬請於 8月 19日（星期三）前
回傳〈附件四-觀禮調查表〉，以利後續

作業之進行，謝謝配合。

Inbound學生語言文化營費用為NT$ 3,000
元／人，請於 2015 年 8 月 21 日(星期五)
前將款項匯至地區 RYE 專戶

友社訊息

※由羅東西區扶輪社承辦羅東西區、蘇澳、

頭城、宜蘭東區扶輪社聯合例會」訂於 8

月 19 日(星期三)18:00(17:30 註冊聯誼)

在羅東金門餐廳 2 樓宴會廳舉行，例會邀

請 失智協會 賴治丞秘書長蒞臨主講。

※礁溪扶輪社訂於 104 年 8 月 20 日(星期

四)下午 6:10 分假宜蘭市中山路 5 段 477

號『品華會館』品華廳舉行地區總監公式訪

問歡迎例會。

※宜蘭西區扶輪社訂於8月20日（星期四）第

1598次例會，為配合與台北永東兄弟社聯

合社區服務關懷愛維養護中心身障朋友紅

包場~ 懷舊老歌暨聯合例會，該次例會地點

變更於台北市青年育樂中心（台北市中正區

仁愛路1段17號）例會地點滿穗餐廳（台北

市松江路128號）舉行。

※宜蘭東區扶輪社林慶雄前社長 PP Rebar 母

親慈世，擇於 8 月 24 日(星期一)上午 10:30

分假羅東壽園懷恩廳舉行告別式。

8/11出席報告
出席主委:鍾煌舜 Gas

社友人數:41 人

出 席:25 人

出 國: Belong、Jeff

補 出 席: PP Body、IPP David、PP Good

Pallet、Peace、PP Star、Tea

缺 席:Bakery、 Beauty、Handle、Hsin、

Nick、Otoro、Smile

出 席 率 82.92%

8/11紅箱報告

社長徐德忠3,000元、林志維前社長2,000元、

陳淑暖前社長1,000元，其他社友統一紅箱每

人300元×38位計11,400元、本期紅箱17,400元，

累計紅箱 481,400元。



RI 2015年8月

敬愛的扶輪社友們：

在1930 年代，丹麥有個叫歐爾.克爾克.克里新森Ole Kirk Christiansen
的木匠在他的牆壁上掛著一個木製標誌，寫著「只有最好才是夠好」。今

天，人們記憶中的克里新森是樂高的發明人，他的彩色塑膠積木深受全世

界各地兒童喜愛。但是在樂高公司的早期，它的招牌產品是一種木鴨―以

最高品質標準、陳年山毛櫸、三層晶瑩亮光漆，加以製作。樂高公司的歷

史顯示克里新森如何用他的玩具鴨教兒子葛德弗雷德•克爾克Godtfred
Kirk 何謂品質控制：

有一天晚上，當我進入辦公室，我對我的父親說：「今天真不錯，老爸。我們已經多賺了

一點。「哦，」老爸說「你的意思是？」「嗯，我剛帶了兩箱我們的玩具鴨去車站給丹麥消費

合作社。正常要塗三層亮光漆，但因為是要給合作社，我只塗了兩層。因此我在這筆生意省了

一點錢。」他一臉錯愕地看著我。「葛德弗雷德，把那幾箱鴨子拿回來。打開箱子，給鴨子再

上一層亮光漆。做完才可以上床睡覺―而且你要獨自完成這件工作。」和老爸是不能爭論的。

這個教訓讓我知道何謂品質。

今天，樂高的品質標準是一種傳奇，而且它的產品是世界上最受歡迎的玩具：樂高生產的

積木數量是全世界人口數的86 倍。

我們都瞭解樂高的成功來自它的商業習慣―它對於品質、效率、及創新的堅持。拿這件事

和我們在扶輪對於治理及負責所做的努力做比較，我發現我們有時沒有達到應有的標準。

國際扶輪、地帶，地區，及扶輪社階層的領導人必須在治理方面保持最高標準。國際扶輪社長

及理事必須以一種有意義的方式來服務社員；地帶領導人必須為扶輪在他們身上所做的投資拿出成

績單；地區領導人必須在地區進行強而有力的領導，聚焦在控管會計透明度並且及時報告財務狀況；

扶輪社領導人必須遵守相關職務的報告工作，並把他們的扶輪社登錄扶輪社中心。

正如克里新森絕不賣次級品給任何客戶，我們對於任何工作也絕不馬虎。在我們的專業生

活，及尤其是在我們的扶輪工作，我們任何時候都必須全力以赴。

因為在扶輪，我們的產品是什麼？不是木鴨，也不是塑膠積木，而是教育、水資源、健康、

及和平，也是希望，是生活本身。對於此一工作，我們只有拿出最好的才夠好。

請大家記住―請盡你的全力成為獻給世界的禮物。 雷文壯 K.R. RAVINDRAN
國際扶輪社長
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